

# Herbstwanderwoche mit insieme Ausserschwyz

Zum ersten Mal wurde eine Herbstwanderwoche unter dem Motto «Wandern in den Bergen» in Pontresina durchgeführt.

Gutgelaunt trat Ende September eine Gruppe mit neun Gästen und Betreuenden in Pfäffikon die Wanderwoche mit insieme Ausserschwyz an. Sie fuhren mit einem Kleinbus in die Jugendherberge Pontresina in den wohlverdienten Urlaub. Die Gäste mit ihren Betreuenden konnten eine Woche die

herrliche Engadiner Bergwelt am Berninamassiv erkunden.

## Unvergessliche Erlebnisse und abendliche Spiele

Bei idealen Wetterbedingungen wurde die Wanderung vom Berninapass zur Alp Grüm oder durch den Stazerwald nach St. Moritz unternommen. Eine Kutschenfahrt ins Val Roseg, die Zugfahrt nach Poschiavo oder mit der Standseilbahn auf die Sonnenterrasse Muottas Muragl auf 2456 Meter waren weitere unvergessliche Erlebnisse. Auf der idyllischen Alpschaukäserei Morteratsch konnte zugeschaut werden, wie auf offenem Feuer der feine Heutaler Käse produziert wird.

Nach dem feinen Nachtessen waren die abendlichen Spaziergänge ein weiteres Highlight. Gesellschaftsspiele verkürzten die Abende und die Nachtruhe kehrte bald ein.

Ende Woche führen die Teilnehmenden mit vielen wunderbaren Eindrücken nach Pfäffikon zurück. Weitere Infos und Fotos finden sich unter [www.insieme-ausserschwyz.ch](http://www.insieme-ausserschwyz.ch). (eing)



Unbeschwerte Tage im Engadin erlebt.



Glückliche insieme Gesichter auf der Schaukel in Pontresina. Bilder zvg